

GRANADA BRILLA

No hará falta que les insista si digo que Granada posee luz propia como ciudad atractiva y con encanto. El jueves pasado la Reina visitó el Aljibe del Rey, sede de la Fundación del Agua de Emasagra, y conoció con detalle la historia de este recinto, magníficamente remodelado. Doña Sofía llegó a preguntar por la Vega, lugar algo olvidado para los granadinos, y antes de despedirse tuvo palabras de elogio hacia la magnífica labor de rehabilitación e interpretación realizado en pleno Albaicín. Gratamente impresionada, se despidió con una frase contundente: «Siempre que vienes a Granada encuentras lugares sorprendentes». Pero lo que me admira es que doña Sofía continuara en Granada unas horas más, con carácter privado, por un simple motivo: su interés en conocer el proceso de elaboración del aceite. Recorrió la finca y la almazara de una familia granadina propietaria de grandes extensiones de olivar, donde tuvo la oportunidad de conocer los pasos que se siguen hasta que se llega al envasado.

EDUARDO PERALTA



Tiene razón la Reina, Granada es un magnífico tesoro e imagino que es la razón que ha movido a los responsables de la presidencia Española de la Unión Europea para que en nuestra ciudad se celebren, tres de las treinta reuniones de ministros o cumbres de jefes de Estado y de Gobierno que tendrán lugar en España de enero a junio. Dos están previstas en abril, una de responsables de los ministerios de Telecomunicaciones y otra de embajadores ante la UE. La tercera, con gran calado político, fijada para marzo, será la cumbre entre Europa y Marruecos. En principio y a falta de concretar, Granada sólo será superada por Madrid, con seis reuniones, y tendrá las mismas que Barcelona, mientras que el resto de ciudades solo acogerá una de estas citas.

Me llama la atención que León no esté entre las elegidas, imagino que para evitar que alguien diga que el presidente Rodríguez Zapatero barre para su casa. En este caso habrá que decir sin remilgos que el Gobierno ha acertado con Granada.

Y ADEMÁS OPINAN

Melchor Sáiz-Pardo: Cosquillas [5] **Carlos Morán:** Sindicatos [17]

Tico Medina: Viaje con la Reina al Corazón de América [25] **Esteban de las Heras:** La ola de frío [34]

LA SEMANA

EL DATO

24.000

Euros que han volado Eran los fondos recaudados para las dos cenas de Navidad de los empleados de la Diputación. Y todos han sido 'distráidos', al parecer, en un desfalco. Y eso que estas fiestas son para confraternizar.

EL PERSONAJE

Víctor Sánchez, alcalde de Atarfe Llevaba casi dos décadas en la alcaldía y en las últimas elecciones todavía superó en un 24% la distancia en votos sobre la oposición. Con una decena de causas judiciales a sus espaldas, algunas de relevancia sobre presuntas irregularidades urbanísticas promovidas por partidos y colectivos, es curioso que el caso que lo ha 'tumbado' sea, 'a priori', el más 'inofensivo' y ya resuelto, impulsado por un grupo de vecinos.



|| FOTO: GONZÁLEZ MOLERO

LAS CLAVES

Motril y la Universidad Si Lodeiro, rector de la Universidad, y Rojas, alcalde de Motril, buscaban una foto de pose, ya la tienen. Ahora les toca tomarse en serio el proyecto «(un sueño)», lo bautizan por allí— de dotar a la Costa de equipamientos universitarios. Desde hace seis años la UGR dispone de terrenos y hasta ahora. Con el fiasco histórico del tren es suficiente.

¡Quedamos para desayunar! Como la crisis, sea real o psicológica, que de todo hay, lo mejor es convertirla en oportunidad, puede ser el momento de cambiar hábitos y costumbres como el de citarse para comer con cualquier pretexto. En estos tiempos se lleva quedar para desayunar, que es igual de práctico pero mucho más barato. O directamente ayunar.

Entonces, ¿dónde está Lorca? ¿Y los demás que se suponía enterrados en el mismo lugar? ¿Será verdad que alguien sacó sus restos tras el fusilamiento y los entregó a la familia? ¿Será cierto que en las obras del Parque las máquinas sacaron huesos? ¿Puede ser que estén en otro lugar del parque? ¿Qué dirá Gibson? ¿Que diría Penón? ¿Qué dirá la familia Lorca? ¿Qué lío!

LA FOTO DE LA SEMANA

La Reina y Granada Suena a repetido, pero es de agradecer el cariño de la Casa Real con Granada. En lo que va de año, doña Sofía ha visitado la ciudad en tres ocasiones para apoyar y participar en iniciativas culturales diferentes. Es un honor para Granada.

www.cuerposhumanos.es
902 23 18 23



Palacio de Exposiciones y Congresos
Granada

CUERPOS HUMANOS

¡La Exposición de TU VIDA!

Del 26 de noviembre de 2009 al 7 de marzo de 2010



3€ de descuento en la
entrada a la exposición!
Presentando este cupón
Válido sólo para la entrada de adultos,
descuento no acumulable

IDEAL

Sierra Nevada crea forfaits para desempleados, mayores de 60 años, discapacitados y familias, y diseña una oferta especial para universitarios

Tras una temporada sin incremento en el precio, el forfait de día sube un euro



Sierra Nevada ha creado nuevos productos para la temporada 2009/10 con el objetivo de ajustarse mejor a la demanda de sus clientes. Así, la empresa que gestiona el área de nieve ha puesto en marcha esta campaña un forfait para desempleados al precio de 33 euros, que implicará un descuento del 20 por ciento sobre la tarifa ordinaria.

Los usuarios con edades comprendidas entre los 60 y 65 años, que hasta ahora se veían obligados a adquirir forfait de adulto aunque

su permanencia en pistas era menor que el resto de clientes, tendrán un pase específico que costará también 33 euros. Los discapacitados accederán con un producto especialmente diseñado para ellos con tarifas que oscilan entre los 24,50 para adultos y los 12,50 euros para los niños. El mismo precio que a los discapacitados adultos se aplicará al forfait infantil y senior.

Para atender a otra demanda de los clientes de Sierra Nevada, Cetursa instaaura esta temporada un nuevo forfait para familias, con una



Los medios mecánicos funcionan ya a pleno rendimiento.

duración mínima de 5 días. Con este producto se aplicará un 2x1 para los niños que vayan acompañados por un adulto.

Con todo, la apuesta comercial más ambiciosa de Sierra Nevada

para la temporada 2009/10 es el público universitario andaluz. Con idea de profundizar más en la relación Universidad-Sierra Nevada con vistas a la Universiada de Invierno de 2015 y a fin de facilitar el acceso

a los deportes de invierno a los alumnos de las universidades andaluzas, Sierra Nevada ha creado dos ofertas.

De un lado, los universitarios de Granada sin conocimientos técnicos ni material de nieve podrán disfrutar de una oferta para dos días de esquí o snowboard que incluye forfait, parking o autobús desde Granada, clases de esquí/snowboard y alquiler de equipo por 95 euros por persona (90 euros si se adquiere en grupo de 8 o más universitarios). Para los universitarios de fuera de Granada el precio se incrementa el coste del transporte.

Por otro, para los alumnos de la UGR, que no requieran cursillos ni material, el precio del forfait de dos días consecutivos será de 57 euros, a lo que se sumará el coste del desplazamiento para los universitarios del resto de Andalucía.

El resto de las tarifas ordinarias para la temporada 2009/10 experimentarán un ligero incremento medio del 2 por ciento. El forfait de un día sube un euro (de 40 a 41 euros), y el de temporada 25 euros (de 1.000 a 1.025 euros).



Unos esquiadores se toman un momento de descanso.

MELIÀ | SIERRA NEVADA



Restaurante a la Carta **La Tinaja de la Sierra**. Disfrute la mejor cocina de la Sierra en un típico restaurante de montaña, con un ambiente cálido y acogedor. Abierto para almuerzos y cenas.

La Bodeguita Tapas Bar. Una variada oferta gastronómica donde poder degustar el típico "tapeo" granadino.



La Tinaja de la Sierra



La Bodeguita Tapas Bar

Flores en el Darro

La obra de Fernando Rubio tiñó de rojo la visión del río y del Paseo de los Tristes, en la quinta jornada de la Bienal de Arte Efímero

IDEAL

GRANADA. La quinta jornada de Spora, la II Bienal Internacional de Arte Efímero, ocupó ayer los dos extremos del itinerario previsto para sus acciones, según informó la organización en un comunicado. Por la mañana, Fernando Rubio Ahumada, artista colombiano residente en Madrid, tomó prestado el pretil de la Carrera del Darro para hacer una línea de flores rojas, realizadas por él mismo y por los transeúntes en cera de abeja teñida de rojo. La obra 'Dejar huella' desplegó más de 2.000 flores de cera teñida de rojo con un pigmento natural. La colaboración entusiasta, a pesar del frío, de los muchos paseantes que recorrían la Carrera del Darro ayer contribuyó al éxito de esta intervención.

La jornada de Spora continuó en el hotel Ladrón de Agua, donde 'Sociograma Interactivo' sigue fascinando a los visitantes. La pieza de Carles Gutiérrez y Daniel Rojas es una instalación reactiva a la presencia de las personas que transitan por el espacio. La obra esta-



Las flores rojas de Fernando Rubio en el río Darro. IDEAL

Spora se clausura hoy con una pieza interactiva en el laboratorio abierto en el Parque de las Ciencias

rá visible todo el fin de semana en el patio interior del hotel.

Por la tarde, Spora dio un giro radical en el Teatro Isidoro Máiquez. Pénelope Hausermann y su compañía Les Intouchables pusieron en escena 'Objet nature', un

espectáculo en la que la discípula de Marcel Marceau se convierte en una «escultura y cuerpo colgando sobre un jardín suspendido y móvil a varios metros de altura».

Hoy a mediodía el auditorio del Parque de las Ciencias acogerá el último acto de Spora09, un espectáculo multimedia en el que tienen cabida muchas disciplinas artísticas y tecnológicas, como danza, música, video, realidad aumentada, sensores y fotografía en tres dimensiones.



Augusto Moreno posa junto a una de sus obras. RAMÓN L. PÉREZ

'Ensoñaciones de Al-Andalus'

La exposición 'Ensoñaciones de Al-Andalus' fue inaugurada ayer en el Pabellón de Al-Andalus y la Ciencia en el Parque de las Ciencias de Granada. La muestra refina una colección de obras del artista Augusto Moreno en homenaje a las Rutas de El Legado Andalusi.

La gira más famosa de Europa



Johann Strauss

Gran Concierto de **Año Nuevo**

Strauss Festival Orchestra

www.straussfestivalorchestra.com



20 años de éxito **Más de 3 millones de espectadores**

sólo Promoconcert 2009 - 2010

Viernes 1 enero, 20 h

Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada

CORO, BALLE Y ORQUESTA DEL EJÉRCITO RUSO

¡Vuelven!
a petición del público

DE SAN PETERSBURGO

¡Nuevo Programa!

100 ARTISTAS

Más de 30 millones de espectadores

Miércoles 6 enero, 21 h

¡Sorteo! Viaje GRATIS a Viena

Venta de entradas Teatro Isabel La Católica
Tel.: 958 22 29 07
Grupos: 93 587 89 60
www.promoconcert.es